
 

 

INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando a ampliação do número de veículos da 

linha T-28 que atende o Parque Gerassi e Jardim 

do Mirante. AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez 

Senhor Presidente, 
 
CONSIDERANDO a renovação da frota e entrega de ônibus com maior capacidade 

de passageiros e as adequações pela municipalidade em itinerários operados 

apenas pela Viação Vaz e Guaianazes; 

CONSIDERANDO que a linha T-28 de ônibus- Parque Gerassi tem trinta paradas e 

que opera regularmente das 05:00 até às 23:45 todos os dias; 

CONSIDERANDO que a duração da viagem é de aproximadamente 38 minutos e 

que o tempo de espera nas paradas de ônibus em média é de 1 hora e 40 minutos;  

CONSIDERANDO afirmação do gestor público, da necessidade de um sistema 

autossuficiente, sem majoração da tarifa, encurtando algumas linhas, com 

integrações como aponta matéria anexa; 

CONSIDERANDO que as pessoas precisam trabalhar e necessitam do transporte 

público para sua locomoção em tempo de crise sanitária/pandemia e que uma das 

maiores prevenções é manter distância entre as pessoas, porisso o ideal é que os 

passageiros não fiquem muito próximos, tornando-se necessária a ampliação do 

número de veículos na linha que atende os bairros Pq Gerassi e Jardim do Mirante; 

CONSIDERANDO as afirmativas do gestor público de que toda cidade opera com 

50% da frota, no caso específico desta linha é improcedente, pois apenas 25% da 

frota assiste à população da localidade; 

CONSIDERANDO que a eficiência e a eficácia do serviço dependem dos aspectos 

operacionais, que incluem entre outros, a configuração, o número de carros para 

atendimento dos usuários, a extensão das linhas de transporte público, a frequência 

do serviço e as características dos veículos;  

Diante do exposto, 

INDICAMOS ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando a ampliação do número de 

veículos da linha T-28 que atende o Parque Gerassi e Jardim do Mirante, de 2 (dois) 

para 4 (quatro) com intervalo de 25 minutos, possibilitando menor tempo de espera e 

maior segurança para as pessoas, garantindo que os usuários/passageiros não se 

aglomerem no veículo, propiciando transporte público de forma eficiente e eficaz. 

 Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 05 de agosto de 2021. 
 

RICARDO ALVAREZ 

Vereador 
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